

# *Reporta la FAO aumento mundial de niños que trabajan en la agricultura*

---



La Habana, 17 nov (RHC) La Organización de las Naciones Unidas para la alimentación y la Agricultura, FAO, indicó la víspera que 108 millones de niños, niñas y adolescentes trabajan en el área de la agricultura, lo que representa el 71% del total del trabajo infantil.

Durante la IV Conferencia de la Erradicación Sostenida del Trabajo Infantil que se efectúa en la ciudad de Buenos Aires, Argentina, la directora de la División de Políticas Sociales e Institucionales Rurales de la FAO, enfatizó que el número de niños y adolescentes que se ven obligados a trabajar en el campo se ha incrementado en 10 millones en los últimos cinco años.

Según la representante de la organización de las Naciones Unidas, la predominancia del trabajo infantil en la agricultura, con riesgos laborales y largas horas de trabajo, "perpetúa el ciclo de pobreza rural de niños, niñas y adolescentes, sus familias y comunidades, viola los principios del trabajo digno y socava los esfuerzos para alcanzar la seguridad alimentaria sostenido y acabar con el hambre".

Los Gobiernos, y en especial los ministerios de Agricultura, tienen las herramientas para ayudar a la erradicación de la pobreza, que es una de las causas del trabajo infantil.

193 países participaron en el evento que busca acabar con el trabajo infantil para 2025, según señala la Meta 8.7 de los Objetivos de Desarrollo Sostenido (ODS) de la ONU.

Alrededor de 152 millones de niños en el mundo se encuentran en situación de trabajo infantil y más de 25 millones de personas son víctimas de trabajo forzoso, incluidos 7,5 millones de menores de edad, según la OIT.

(TeleSur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/147621-reporta-la-fao-aumento-mundial-de-ninos-que-trabajan-en-la-agricultura>



**Radio Habana Cuba**